



## Rückblick Blütenhocketse am So 28.4.19

Unsere diesjährige Blütenhocketse fand in unserem neuen Vereinsgarten statt, sie war trotz der kühlen Witterung sehr gut besucht.

Bei einem obst- und gartenbaulichen Rundgang durch den Vereinsgarten konnten die Gäste einen ersten Eindruck des Gartens gewinnen und fachkundige Hinweise über Befruchtung und Nutzung der ausgestellten Gartengeräte mitnehmen.



Trotz kühler Witterung trafen sich bei guter Laune viele Freunde und Bekannte.

Die leckeren Grillwürste und Steaks aus dem Grillwagen, sowie die vegetarischen wilde Kartoffeln mit Kräuter-Quark-Dip wurden gut angenommen und die „Damen vom Grill“ wurden allgemein gelobt.

Das umfangreiche und vielfältige Kuchenbuffee fand großen Anklang. Auch, dass Gluten und Laktose freier Kuchen gegebten wurde war toll.

Für die Kids war die Bastelecke für Vogelnistkästen interessant. Leider waren die Bausätze schnell aufgebraucht.

Die Demonstration von Rindenveredlung an einem Obstbaum und die Ausstellung sowohl historischer als auch zeitgemäßer Garten- und Obstbaugeräte sties ebenfalls auf großes Interesse. Ebenso wurde der Verkauf von Kräuter und Balkonblumen gut angenommen.

Die Ausstellung „Kunst im Garten“ von Traugott Mayer, Mönchberg, war ein Highlight der Blüthenhockeste.

Insgesamt war es eine gelungene Veranstaltung.

**Herzlichen Dank an alle Besucher und Gäste aus nah und fern, die unsere Veranstaltung durch Ihren Besuch unterstützt haben. Natürlich ein Dank an all die fleißigen Hände, die die Organisation und die Bewirtung so reibungslos abgewickelt haben. Den Kuchenspendern gebührt ein besonderes Lob.** Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr um wieder viele Bekannte und Freunde in unserem Vereinsgarten begrüßen zu dürfen.